

1. Kreisklasse

SV 1908 Falken-Gesäß : TTG Brensbach 1975
Freitag, 04.11.2022, 20:00 Uhr

Bässe tütet den Sieg für den SV 1908 Falken-Gesäß ein

Als Marcel Bässe sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 1. Kreisklasse nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:0 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die TTG Brensbach 1975 besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die TTG Brensbach 1975 meist auf verlorenem Posten, denn nur 5 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Los ging es mit den Doppeln. Recht kurzen Prozess machten Schwöbel-Rein / Schmidt beim 11:2, 11:3, 11:5 mit Röth / Heldmann. Schneider / Hofstätter holten mit einem 12:10, 11:6, 8:11, 11:6 gegen Ripper / Spuck einen Punkt für ihr Team. Holschuh / Bass besiegelten mit einem 11:3, 8:11, 11:6, 11:9 gegen Eisenhauer / Fornof einen Punkt für ihr Team. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Dieter Schwöbel-Rein konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Peter Röth beim aufgrund der TTR-Werte im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Torsten Schmidt machte mit Kurt Ripper beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig eingeschätzt werden konnten. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Dann ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Genügend spielerische Mittel hatte Frank Schneider letztlich parat, um sich gegen Robert Heldmann durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Volker Hofstätter gelang es, Dieter Spuck im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete trotz einer im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 an die Tische. Zwar brachte Karlheinz Fornof Moritz Holschuh phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Moritz Holschuh mit 3:1 durch. Beim Sieg von Marcel Bässe gegen Günther Eisenhauer konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg des SV 1908 Falken-Gesäß geht es nun im nächsten Spiel am 11.11.2022 gegen den TV 1924 Gammelsbach II, während die TTG Brensbach 1975 am 18.11.2022 gegen den SV Ober-Kainsbach III antritt.

Statistik:

SV 1908 Falken-Gesäß

Doppel: Schwöbel-Rein / Schmidt 1:0, Schneider / Hofstätter 1:0, Holschuh / Bässe 1:0

Einzel: D. Schwöbel-Rein 1:0, T. Schmidt 1:0, F. Schneider 1:0, V. Hofstätter 1:0, M. Holschuh 1:0, M. Bässe 1:0

TTG Brensbach 1975

Doppel: Ripper / Spuck 0:1, Röth / Heldmann 0:1, Eisenhauer / Fornof 0:1

Einzel: K. Ripper 0:1, P. Röth 0:1, D. Spuck 0:1, R. Heldmann 0:1, G. Eisenhauer 0:1, K. Fornof 0:1